

La patience de l'Iran a sauvé le pacte nucléaire, affirme le président Rouhani



Téhéran, 24 février (RHC) Le président iranien, Hassan Rouhani, a assuré que la patience de la République Islamique a sauvé le Plan d'action conjoint intégral (PIAC) ou accord nucléaire.

'Nous sommes attachés au PIAC et nous le protégeons avec force, sans notre patience et notre résistance, il n'y aurait plus rien de cette convention multilatérale scellée en 2015', a-t-il déclaré.

Rouhani a salué l'accord auquel sont parvenus l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) et Téhéran. L'Iran limitera l'accès à ses installations mais il les ouvrira à des inspecteurs de l'ONU dans les trois prochains mois.

La coopération de l'Iran avec l'organisme de l'ONU a placé la République islamique en position de requérant et non de poursuivi, a-t-il précisé.

Selon le président iranien, la balle est dans le camp des États-Unis, et c'est le gouvernement présidé par Joe Biden qui décidera si le PIAC est sauvé.

'En s'adressant aux États-Unis, il a signalé : vous maintenez toujours les fonds de l'Iran bloqués et une fois que vous aurez tenu parole et arrêté le terrorisme économique contre la nation iranienne, nous reviendrons au dialogue', a-t-il souligné.

Le gouvernement de Biden a donné des signes de revenir à l'accord dont Washington est sorti en mai 2018, mais les autorités de la République islamique soulignent que ce retour n'a aucun sens sans la levée des mesures punitives anti-iraniennes.

(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/248771-la-patience-de-liran-a-sauve-le-pacte-nucleaire-affirme-le-president-rouhani>



Radio Habana Cuba